

El Dr. Mergal Contesta



¿Hay alguna relación entre jehuitismo y comunismo? Si el interrogante se refiere al comunismo ruso, de origen marxista, claro que no hay relación alguna. Todo lo contrario, la probable causa principal de la Supresión fué el favor de la Compañía de Jesús para con las monarquías fundadas en el derecho divino. La Compañía se creó para ser, y ha sido a través de la historia, el principal baluarte de la Santa Sede. Huelga decir que la acérrima oposición del Vaticano al comunismo ruso ha sido inspirada y fortalecida, en gran medida, por la Compañía.

Ahora bien: en su régimen interno, la Compañía, así como todo el sistema católico-romano, sigue principios totalitarios y comunistas si bien disfrazados de democracia y con ribetes socialistas. El despotismo paternal, el feudalismo de la Edad Media, es, con refinamientos cada día más perfeccionados, la base de todo ese sistema. Aceptada la soberanía absoluta del Papa, Vicario de Dios por decreto divino, éste puede patrocinar una administración democrática y socialista a su manera, esto es, si a él le place. El que quiera llamar a ésto democracia y socialismo cristianos, bien puede hacerlo, si no es ciudadano de la Rusia Soviética; pues ya sabe el lector que hierro con hierro no mella y que dos arremillados no se pueden besar.

Correspondencia: Las preguntas de los lectores deben dirigirse a:

Dr. Angel M. Mergal
Sem. Evangélico, R. Piedras.

GRADUACION DEL SEMINARIO EVANGELICO

El Seminario Evangélico de Puerto Rico celebró los actos de Baccalaureate y Ejercicios de Graduación los días 18 y 22 de mayo respectivamente en los templos de las Primeras Iglesias Bautistas de Río Piedras y Barrio Obrero.

En el Servicio de Baccalaureate el predicador lo fué el Dr. Hugo J. Williams, Rector del Seminario. La parte musical estuvo a cargo de un Trío de Seminaristas y el Coro de la Iglesia de Río Piedras.

En los ejercicios de graduación el discurso fué pronunciado por el Pro-



Rdo. Angel L. Seda

fesor Rdo. Domingo Marrero Navarro, de la facultad del Seminario. El Rdo. Gildo Sánchez hizo entrega del premio de la Asociación de Graduados. Los doctores H. J. Williams y Angel Archilla Cabrera entregaron los diplomas a los graduados, Sr. José David Rodríguez, (Diploma) y Samuel Corchado Ortega, quién se recibió de Bachiller en Teología.

El Coro Interdenominacional.. auspiciado por el Seminario Evangélico de Puerto Rico

Compuesto por cuarenta cantantes de varias iglesias evangélicas en el distrito metropolitano de San Juan, Santurce, Río Piedras y Bayamón, tuvo una reunión social en el Seminario Evangélico, el domingo 4 de mayo. El Rdo. W. F. Hastings reprodujo la música del concierto del Día de Ra-

NOTAS

mos, por medio de los discos que fueron grabados en esa fecha por la Estación WAPA.

En reconocimiento de la labor infatigable que ha desempeñado durante los últimos tres años la Sra. Winifred Williams, directora del coro, los coristas la obsequiaron con una cartera y otras cosas para su uso en el próximo viaje a los Estados Unidos en compañía de su esposo, el Dr. H. J. Williams y sus niños.

El Coro seguirá con sus ensayos, y conciertos de Día de Gracias, y Día de Ramos bajo la supervisión del Profesor Angel M. Mergal y su esposa,



Coro Interdenominacional, or
Evangélico. Direc
Edificio de Administración
Int

